

会 議 録

会 議 の 名 称	令和5年度第2回白岡市青少年育成推進員会会議
開 催 日	令和5年7月18日(火)
開 催 時 間	午後2時00分開会 午後2時40分閉会
開 催 場 所	白岡市役所 4階 特別会議室1
議長(委員長・会長)の氏名	長島 美智子
出席者(出席委員)の氏名・出席者数	石井 光雄、稲生 貞子、江原 智美、追川 和夫、関根 公子、田中 一夫、堀部 京子、吉田 幸子 8名
欠席者(欠席委員)の氏名・欠席者数	岡安 政美
説 明 員	事務局 鶴岡主事
事 務 局	鶴岡主事
会 議 次 第	<ol style="list-style-type: none"> 1 開会 2 挨拶 3 議事 <ol style="list-style-type: none"> (1) 非行防止パトロールにおける少年指導委員の参加について (2) 家庭の日のポスターについて (3) 非行防止キャンペーン参加の御礼について 4 その他 5 閉会
配 布 資 料	別添のとおり

議 事 の 経 過

発言者	議題・発言内容・決定事項
	<p>1 開会</p> <p>2 挨拶 長島会長</p> <p>3 議事</p> <p>(1) 「非行防止パトロールにおける少年指導委員の参加について」</p> <p>鶴岡主事から資料に基づき説明をする。</p> <p>久喜警察署から「少年指導委員」を青少年非行防止パトロール活動に参加させてほしい」という相談があった。</p> <p>「少年指導委員」は埼玉県警察から委嘱を受け、地域のパトロール等を通じて、子どもを見守る活動を行っている。白岡市では元白岡市青少年育成推進員である小野政江氏、新井裕子氏の2名が委嘱されている。</p> <p>月2回久喜警察署所管内をパトロールしているが、白岡市でのパトロール実績がないため、白岡市で活動している2名の方を非行防止パトロールに参加させたいとのことであった。</p> <p>これを受け、事務局としては資料1『久喜警察署からの相談対応』の実施方法7のとおり、非行防止パトロール構成人数について現在、事務局から2名参加しているところを、1名に減らし、少年指導委員1名に青色防犯パトロールカーに同乗していただくことを考えているが、いかがか。</p> <p>委員 少年指導委員はどれくらいの頻度で参加するのか。</p> <p>事務局 毎回というわけではなく、少年指導委員のお二人が都合のあう日程に参加していただく。</p> <p>議長（会長） 参加するのは少年指導委員1名ずつということで良いか。</p> <p>事務局 おっしゃるとおりである。</p> <p>議長（会長） それでは、この議案について特に異議なしということでよろしいか。</p> <p>委員 異議なし。</p> <p>事務局 異議なしとのことなので、事務局の方で調整を行わせていただく。</p>
事務局	<p>(2) 家庭の日のポスターについて</p> <p>鶴岡主事から資料に基づき説明をする。</p> <p>前回会議後に、推進員の皆様から各学校に御依頼いただいた「家庭の日」の啓発に</p>

係るポスターについて、全学校からの提出があった。

御提出いただいたポスターについては、掲示スケジュール表のとおり、庁舎1階のラウンジ及び白岡駅ミニギャラリーに掲示する。

また、この場で推進員の皆様に優秀な作品数点を選んでいただき、埼玉県の実験の日ポスターコンクールに応募させていただく。

推進員で作品を選出し、計5点の作品を実験の日のポスターコンクールに応募することとなった。

(3) 非行防止キャンペーン参加の御礼について

鶴岡主事から資料に基づき説明をする。

事務局

過日、皆様に御参加いただいた当該キャンペーンについて御協力感謝する。

また、急な申し出となってしまい御迷惑をおかけしたことについて、お詫び申し上げます。

今年度の実施方法についてであるが、新型コロナウイルス感染症の取り扱いが5類に移行したことに伴い、コロナ禍以前の街頭での啓発品配布も検討したが、長島会長と協議のうえ、学生及びその保護者に啓発品を配布することで、より効果的に啓発活動を行うことができると考え、令和5年度は学校を対象に非行防止キャンペーンを行うこととした。

本日は非行防止キャンペーン時に配布した、内閣府作成の青少年の全国非行・被害防止強調月間の啓発用チラシを皆様に配布させていただいたので、参考に御確認いただければと思う。

議長（会長）

今回の非行防止キャンペーンについて、皆様の意見を伺いたい。

ある地区では、先に保護司と更女の方が学校に入っていて、事務局と推進員で時間になるまで校舎前で待機していたということがあった。

また、推進員の方ではないが、当日連絡なしで学校に来なかったというケースもあった。

事務局

今、伺った話については、来年度も同様の実施方法とした場合、事務局の方で他2団体に対し連絡の徹底や事前の調整を慎重に行う。

御迷惑をおかけしたことについてお詫び申し上げます。

議長（会長）

コロナ禍以降、学校訪問という形式で非行防止キャンペーンを行っているが、皆様はこの実施方法についてどのように考えているか。

委員

非常に有意義であると思う。新任の校長先生と面識ができ、様々な話を伺えた。

委員

2年前に訪問した際は、校長先生が面会もせず啓発品を渡すだけということもあったが、今回はそのようなこともなく学校の対応が良かった。

校長先生と意見を交わせるのも良いと思う。

委員

学校の対応が良かった。

委員

学校の様子や意見を伺うことができ有意義であった。

委員

今回小学校向けの啓発品は5・6年生のみであったが、全学年に配布した方が良かったのでは。

事務局

来年度の参考とさせていただく。

4 その他

次回会議の日程について調整。

候補日のなかから推進員間で調整の結果、

令和5年10月26日(木) 午後2時 会議室102

に決定した。

5 閉会

議事のとん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。

5年7月31日

長島美智子